



VELASCO GROUP

Generamos alianzas sostenibles, transformamos realidades y fomentamos inversiones transparentes.



¿QUIÉNES SOMOS?

Velasco Group SRL es una empresa que nace en el campo de las ciencias sociales y jurídicas para el acompañamiento de diversos sectores industriales como el minero en Argentina.

Fue acompañando las necesarias transformaciones en las comunidades estratégicas al desarrollo de grandes proyectos. Para ello conformamos un equipo técnico multidisciplinario con un saber hacer en las ciencias de la tierra, las humanas, las sociales y la salud que trabaja in company acompañando a nuestros socios estratégicos a generar negocios sostenibles y un ganar-ganar traccionando la agenda ODS 2030.

¿QUÉ ES EL PROGRAMA DE ALIANZAS SOSTENIBLES 360?

La sostenibilidad se ha convertido en un valor agregado para todos los negocios: el cambio climático actúa de forma voraz visibilizando grandes desigualdades en el mundo que requieren acción. Según advirtió el Foro Económico Mundial (WEF) en su Informe sobre Riesgo Globales 2020 una clara necesidad de un enfoque de múltiples partes interesadas Estados y empresas para mitigar el riesgo y reparar el daño causado. Ya en 2024, insta a las organizaciones a mejorar sus prácticas y estar mejor preparadas para anticipar, gestionar y recuperarse más rápidamente de los shocks globales y sus efectos indirectos.

La energía renovable está impulsando la transición hacia economías verdes y descarbonizadas. Sin embargo, no basta con construir más parques eólicos y solares o invertir en la producción de minerales climáticos a gran escala. Estas instalaciones, en línea con el cumplimiento de las Directrices de la debida diligencia para la conducta empresarial responsable (OCDE) deben operar con las mejores prácticas y conseguir así beneficios adicionales que repercutan de forma positiva en los ecosistemas que las rodean, también en términos sociales.

Los llamamientos globales postpandemia COVID 19 a la reflexión, invitan a las empresas a ser partes del cambio mediante sus conductas responsables en la generación de trabajo digno, fomentando el crecimiento económico sostenible e inclusivo: compartir los beneficios, transforman vidas y sus entornos.

El Programa Alianzas Sostenibles 360, vincula las empresas productoras de energías o minerales climáticos con las comunidades locales desarrollando Programas sostenibles en el marco de los Objetivos de desarrollo sostenible de ONU. Por otra parte, muestra su compromiso social generando alianzas con las empresas que compran energía. Así, pueden integrar el pilar social en sus Acuerdos de Compra de Energía e incluir además temas como la equidad, la participación ciudadana en la toma de decisiones y la igualdad de oportunidades.

¿CÓMO FUNCIONA?

A través de nuestro Equipo, generamos una **Alianza Estratégica 360** con nuestro socio corporativo, y se lleva adelante un abordaje territorial, mapeo de stakeholders y conexiones con las partes interesadas, así como un Análisis del Contexto Económico, Ambiental y Social que proporcione un diagnóstico profundo del entorno y el impacto. Construimos una matriz de las cuestiones más relevantes que evidencie las necesidades de los clientes y de las partes interesadas en el marco de estándares de Calidad y Sustentabilidad.

Con una línea de base basada en la participación ciudadana que emana del Acuerdo de Escazú, clasificamos nuestros proyectos de sostenibilidad para entregarles un asesoramiento de inversión de capitales para proyectos comunitarios de acuerdo con objetivos ambientales, sociales y de gobernanza (**ESG**) que se alinean con los industriales para promover un modelo sostenible a lo largo de toda la cadena de valor del negocio, en línea con los **17 ODS de la ONU**.

Trabajamos bajo el Enfoque de Gestión por Procesos de manera Integral, teniendo en cuenta que la Calidad se construye desarrollando las capacidades y habilidades a través del conocimiento, creatividad innovadora, motivación y compromiso con resultados exitosos a través de la Planificación Estratégica en términos de eficacia, economía, eficiencia, evaluación permanente y mejora continua.

Al final de la consultoría, su empresa sabrá qué proyectos impactaran positivamente en las comunidades locales, y qué ODS traccionarán, con el abordaje basado en el sistema de gestión de calidad para su adecuado monitoreo de kpis. Con éstos criterios bien establecidos, podrá escalar aún más la posición su empresa para el negocio verde y la inversión de capitales en el mundo de las finanzas sostenibles.

¿QUÉ BENEFICIOS OBTIENEN NUESTROS CLIENTES?

Invertir en proyectos de Alianzas Estratégicas Sostenibles que se trabajaron con las Comunidades locales a los proyectos industriales, tiene un impacto positivo en la construcción de confianza y reputación de la marca al accionar de manera consiente con el cuidado del planeta generando triple impacto social, económico y gobernanza.

A su vez, genera bienestar en los colaboradores de su empresa, sentido de identidad y pertenencia sabiendo que su empresa, traiciona la agenda ODS por un mundo más justo y sano.

Además, maximiza su valor a través de la sostenibilidad, lo que puede aprovecharse para atraer a más inversores de las finanzas sostenibles que tengan en cuenta el rendimiento ESG al decidir dónde poner el dinero de manera clara y transparente. Hoy, las emisiones de títulos que cumplen con criterios de sustentabilidad ganan terreno en todos los mercados.

Estamos para acompañar a su negocio, dar valor agregado a sus proyectos y generar confianza en sus socios inversores.



Alianzas estratégicas sostenibles

confianza y reputación de la marca.



Bienestar con los colaboradores

Sentido de identidad y pertenencia



Sostenibilidad

Rendimiento ESG



Valor agregado

Acompañamos el crecimiento de la empresa.



**Invierta con propósito,
será su mejor legado.**